



Zeit bleibt wertvoll

## Schenke Zeit. Werde reich.

Zeit gegen Zeit, so lässt sich das Modell, welches das Projekt KISS beabsichtigt, wohl am einfachsten beschreiben. Wer jemandem z. B. beim Einkaufen oder im Haushalt hilft, den Rasen mäht oder zum Arzt begleitet, kann die dafür verwendete Zeit aufschreiben und erhält damit ein Zeitguthaben. Diese Zeitgutschriften kann man sofort wieder „ausgeben“, sie verschenken oder eben aufsparen, bis man sie im Bedarf oder Alter einsetzen kann.

Es müssen für die Zukunft neue Wege der Generationensolidarität gefunden werden. Die Idee gilt schweizweit als vierte Säule der geldfreien Zeitvorsorge. Im Kanton Glarus wird aktuell eine Genossenschaft aufgebaut. Die Gründung ist im Oktober vorgesehen. Damit dieses Projekt realisiert und gelebt werden kann, brauchen wir Sie als aktive Genossenschafterinnen und Genossenschafter.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Wir laden Sie herzlich zur Informationsveranstaltung am **Montag, 13. Juni um 19.00 Uhr im Gesellschaftshaus in Ennenda** ein.

Am anschliessenden Apéro freuen sich die Projektverantwortlichen von KISS Kanton Glarus auf einen spannenden Austausch mit Ihnen.

KISS Kanton Glarus, Andrea Fäs-Trummer, 079 258 24 38, [www.kiss-zeit.ch](http://www.kiss-zeit.ch)